
SAMEDI / SATURDAY Oct 3 Oct 2015
11:00am
5:00pm

Crysler
Moose Creek

***Enterrement des cendres de Denise Quenneville
Pour les paroissien(ne)s / For the Parishioners

DIMANCHE / SUNDAY (27edimanche du temps ordinaire B/ 27th Sunday in Ordinary Time B) Oct 4 Oct 2015

9:00am Moose Creek
1)Gérard Quesnel                        rec. par Vivianne F.
2)Parents défunts de Jacques Théoret
3)Serge Bazinet                            rec. par Micheline Bazinet et La Famille

10:30am

1:00pm
4pm-6:30pm

Crysler

Moose Creek
Crysler

1)Aline Leduc rec. par son époux Fernand & Les Enfants
2)Raymond Provost                  rec. par Marielle, Lyne et Paul
3)Les membres défunts du Club des Bons Vivants
***Baptême de Olivier Guy Gareau Baptism***
Souper Paroissial – Parish Supper

LUNDI / MONDAY NO MASS – PAS DE MESSE Oct 5 Oct 2015
9:00am Moose Creek

MARDI / TUESDAY Saint Bruno, Priest and Blessed Marie-Rose Durocher, Vierge Oct 6 Oct 2015
8:45am Crysler Rita Beehler Collection at the funerals’ mass

MERCREDI / WEDNESDAY Notre Dame du Rosaire / Our Lady of the Rosary Oct 7 Oct 2015
8:45am
7:00pm

7:30

Crysler
Moose Creek

Henri Laflèche Quête aux funérailles
Jeannine Bazinet rec. par Julie, Adam, Jason & Michael
-CWL Meeting

JEUDI / THURSDAY Oct 8 Oct 2015
8:45am
6 :00pm
7 :00pm

Crysler
Laurette Benoît                          La Succession
-Pratique du mariage de Jeremy et Kristin
-Rencontre de préparation aux sacrements avec les parents à Crysler

VENDREDI / FRIDAY Oct 9 Oct 2015
9:00am
10:15am

Moose Creek
Ecole La Source

Action de grâces pour les biens de la Terre par Jean et Alice Quesnel
Messe de la rentrée des classes et célébration de l’action de grâce à La Source

SAMEDI / SATURDAY Oct 10 Oct 2015
15:00pm
5:00pm

Crysler
Moose Creek

Mariage de Jeremy Courville et Kristin Barra De La Tremblaye
Action de grâces pour les biens de la Terre  par Gaétan &Sonia Martin & Famille

DIMANCHE / SUNDAY (28e dimanche du temps ordinaire /28th Sunday in Ordinary Time) Oct 11 Oct 2015
9:00am Moose Creek Pour les paroissien(ne)s / For the Parishioners

10:30am Crysler
1) Armand Cloutier          rec. par Cécile Cloutier et Famille
2) Germaine Miner           rec. par André et Mary Cloutier
3) Laurent Dignard Quête aux funérailles

Notre-Dame-Des-Anges,
Our Lady of the Angels:

September 27 septembre
Sunday Envelopes: $990.00

Loose: $45.00
Votive candles:$32.00
Heating/Fuel: $25.00

Besoins de l’Eglise du Canada: $357.25
Loto – Moose Creek:

Gagnante – Winner: $50
Elise & Henri Vallée

Notre-Dame-Du-Rosaire,
Our Lady of the Rosary:

September 27 septembre
Dimanches : $311.00

Don :$400.00
Besoins de l’Eglise du Canada :$135.00

Loto – Crysler :
Gagnante – Winner: $50

Ida Moyneur
Merci beaucoup! Thank you very much

(Site internet/Web Site: http://www.ndr-crysler.ca)

CÉLÉBRATION DU SACREMENT DE BAPTÊME À MOOSE CREEK :
This Sunday, October 4th, at 1:00pm, Olivier Guy Gareau, will receive the Sacrament of
Baptism, at Our Lady of the Angels Church. Congratulations to her parents. Let us keep
them in our prayers. Ce dimanche 4 octobre 2015, à 13h, Olivier Guy Gareau (Fils de
Pascal et France) recevra le sacrement du baptême à l’église Notre-Dame-des-Anges. Nos
félicitations à ses parents. Gardons-les dans nos prières.
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UNIS DANS L’AMOUR…ALLONS SERVIR : DIMANCHE MONDIAL MISSIONNAIRE18 OCTOBRE 2015
Le Dimanche missionnaire mondial est la journée réservée par l’Eglise pour « la fête de la catholicité
et de la solidarité universelle » et pour que le monde entier puisse renouveler publiquement son
engagement envers le mouvement missionnaire : la propagation de la foi et l'annonce de la Bonne
Nouvelle à tous les peuples. Il sera célébré le 18 octobre prochain, dans toutes les paroisses du
monde pour nous permettre de faire notre offrande pour les églises les plus pauvres. Le pape
François souligne le lien qui existe «entre la vie consacrée et la Mission» ainsi que «l'importance de
l'identité missionnaire du chrétien qui est appelé à être disciple du Christ, de celui qui donna sa vie
pour les plus pauvres et pour toute l'Humanité». Profitons de ce mois des missions pour être
solidaires envers nos frères et sœurs les plus pauvres de l'Église souffrante d'Afrique, d'Asie,
d'Océanie, d'Europe et d'Amérique du Sud.
UNITED IN LOVE… LET US GO TO SERVE! WORLD SUNDAY MISSION OF OCTOBER 18th, 2015
World Mission Sunday is the “feast of catholicity and universal solidarity” and that the whole world
may publicly renew its commitment to the missionary movement: the propagation of the faith and the
proclamation of the Gospel to all peoples. This year, World Mission Sunday will take place on October
18, 2015. Let us take the opportunity, during this month of missions, to show solidarity with our
poorest brothers and sisters of the suffering churches in Africa, Asia, Oceania, Europe and South
America.

N’oubliez pas de vous joindre à nous ce dimanche après-midi, 4 octobre,  pour le Souper paroissial de
Notre-Dame-du-Rosaire, de 16h à 18h30,  au Centre Communautaire de Crysler.
Do not forget to join us this Sunday afternoon, October 4th, for “Our Lady of the Rosary Parish
Supper” from 4:00pm until 6:30pm at the Crysler Community Centre. Everyone is welcome.

DES BINGOS DANS LES PAROISSES
La Paroisse Précieux-Sang, de Glen Walter, planifie son PROCHAIN BINGO «avec un nouveau tableau» les
mercredis, 7 et 21 octobre, à 19h00 dans la salle paroissiale.  «PARTIES ARRIVE-TÔT »  à 18h20. Plus de
$1200.00 à gagner.  Espérant  vous voir des nôtres.
The Nativity Parish is organizing a “Mini Monster Bingo” on   Saturday October 10th, 2015. Doors open at 4:00pm
and regular bingo starts at 7:00 PM. Package of 12 cards for $22.00 include specials.  Bonanza extra at .50cents.
Profits are for the Nativity Parish. New “EARLY BIRD” games start at 6:00 PM. Prizes will be 50% of sales at a
maximum  of $100.00 per game.

Père Cyriaque Balla et les paroissien(ne)s de Notre-Dame-des-Anges de Moose Creek vous
invitent à leur Souper Paroissial le dimanche 18 octobre 2015, de 16h à 19h30, à la salle
communautaire de Roxborough, sur la rue St-Polycarpe, à Moose Creek. Adultes : 12,00$;
enfants de 6 à 12 ans : 5,00$; enfants de moins de 6 ans : gratuit. Menu : dinde et farce,
canneberges, jambon, fèves au lard, pommes de terre, petits pains et beurre, légumes, salade de

chou, tartes assorties, jus, thé, café. Repas à emporter disponibles.

MESSE DES MARGUERITES - DAISY MASS : La Messe des Marguerites aura lieu  le 22
octobre 2015 à 14h00 à la  Paroisse St. Francis de Sales. Daisy Mass will take place on
October 22nd, 2015 at 2pm at St. Francis de Sales Parish.
MASS FOR CONSECRATED LIFE: Bishop Marcel Damphousse will be celebrating a
bilingual Mass for Consecrated Life at Saint Joseph's Parish, Lancaster, on Wednesday,

October 28, 2015 at 7:00pm. We will have a testimony after Mass and display tables to help you get
acquainted with the religious communities of our diocese. Please come and join us.

BLOOD DONOR CLINIC OF SOCIETE CANADIENNE DU SANG:
On Tuesday, October 6th, 2015 at the Cornwall Civic Complex, book your appointment to save lives.
Sponsored by the Knights of Columbus #9929 St-Félix. Between 12:00 noon to 3:30pm and 5:00 to
7:30pm.For appointment, call the Canadian Blood Services: Telephone : 1-888-236-6283.

2NDANNUAL CHRISTMAS COMMUNITY LUNCH. Planning starts again October 15th, at St. Peters
Parish at 9:00am. For those who assisted to make our first A smashing success, hoping you will
come out; for those who would like to assist with whatever gifts they have been blessed with, an
invitation to come and share your ideas, gifts to make this next Christmas Luncheon an even happier
event for those on their own and wanting to share Christmas with others. For more information e-mail
dtwalsh@sympatico.ca or call Darlene at 613 703 7696 or 613 330 4491.
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